
Anhang: 
Antwort der Verwaltung auf die Anfrage der CDU-Kreistagsfraktion „Priorisierungen im ÖPNV-
Ausbau“ aus dem Ausschuss für Planung und Verkehr vom 21.03.2017 


